

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

Gérard PIEL  
Vice Président du Conseil Régional  
Délégué aux Transports et communications  
Conseiller municipal d'Antibes

C O M M U N I Q U E

## SOUTIEN AU PERSONNEL DE L'AUDIOVISUEL PUBLIC

Aujourd'hui, les personnels de l'audiovisuel public sont en grève pour sauver leur entreprise.

Depuis l'arrivée au pouvoir de SARKOZY, la droite n'a eu de cesse de contrôler, de mettre au pas les médias.

Le dispositif est contrecarré par la présence d'un audiovisuel fort et diversifié.

La manipulation sur la publicité et son éventuelle suppression sur les chaînes de télévisions publiques a bien montré quelle était la volonté de SARKOZY : renflouer ses très proches amis, BOUYGUES et BOLLORÉ .

L'annonce de la concentration des stations régionales de France 3 mais aussi leur éventuelle cession à la presse locale hégémonique va dans le même sens.

Citoyens, associations, élus, nous devons tous nous mobiliser pour préserver un des derniers garants de la liberté d'expression dans ce pays :

**l'audiovisuel public !**